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A licença prévia para a abertura das vias de acesso ao terreno de 4,3 hectares 

que abrigará o Campus Restinga do Instituto Federal de Educação, Ciência e 

Tecnologia do RS foi concedida ontem pela Secretaria do Meio Ambiente de 

Porto Alegre (Smam). Entre técnicos e lideranças políticas e da comunidade, a 

área foi visitada pelo supervisor de Meio Ambiente, José Francisco Furtado, e 

pelo coordenador de Infraestrutura da Secretaria de Educação Profissional e 

Tecnológica do Ministério da Educação (MEC), Luiz Carlos do Rego. 

Assegurando investimentos de R$ 3,5 milhões para a construção da unidade, e 

de R$ 1,5 milhão para a aquisição de equipamentos, Luiz Carlos acrescentou 

que também está garantida a contratação de 60 professores e de 55 técnicos 

administrativos para o Campus Restinga. 

Em rápida reunião com os secretários municipais de Gestão e 

Acompanhamento Estratégico, Clóvis Magalhães; da Educação, Cleci Jurach; e 

de Obras e Viação, Maurício Dziedricki, Luiz Carlos pediu agilidade. Magalhães 

assegurou que a abertura da via de acesso ao terreno estará concluída até o 

final desta semana. Ele estima que sejam necessários menos de 30 dias para a 

elaboração do laudo da cobertura vegetal do terreno. 'Posteriormente, será 

realizado levantamento topográfico, terraplenagem e publicado o edital de 

licitação para a construção da unidade', afirmou Magalhães, assegurando 

investimento de R$ 820 mil para a implantação do esgoto pluvial. 

Conforme o secretário de Gestão, a prefeitura vai arcar com despesas de água 

e negocia com a CEEE a energia elétrica. O projeto arquitetônico do Campus 

Restinga está pronto e foi elaborado gratuitamente pelo arquiteto José Antonio 

Jacovás. A reitora do Instituto federal, Cláudia Schiedeck Soares de Souza, 

observou que a iniciativa impulsionará a geração de conhecimento. 

O futuro diretor do Campus Restinga, Amilton Figueiredo, salientou que a 

escola já tem projeto de expansão, mesmo antes de começar a funcionar. 'A 

inauguração estava prevista para o segundo semestre de 2009. Primeiro, 

atenderemos 1,2 mil alunos, que podem chegar a 5 mil, com a oferta de cursos 

técnicos de nível médio em Informática, Eletrônica, Telecomunicações e 

Edificações', revelou. A projeção é de que, no segundo ano de funcionamento, 

sejam disponibilizadas vagas a cursos de Tecnologia de nível Superior. 

 


